
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨 YMCA バザー 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２２年 富士五湖クラブ ４月ブリテン 第 210 号 

国際会長：キムサンチェ(韓国) 

「世界と共にワイズメン」 

アジア太平洋地域会長：大野 勉(神戸ポート) 

「100 年を超えて変革しよう」 

東日本区理事：大久保知宏 

「私たちは次世代のために何ができるか？」 

あずさ部長：長谷川あや子 

「道を拓く～愛と協力によって」 

 

富士五湖クラブ会長：原 俊彦 

  『何があっても元気で楽しく！！』 

 4 月第 1 例会は Week4Waste に振替 

 

 4 月第 2 例会 

2022 年 4 月 23 日(金) 19 時～Zoom 

   於；ふれあいセンター(ハイブリッド) 

会長開会あいさつ   原 俊彦会長 

議事 

その他 

会長閉会あいさつ   原 俊彦会長 

会長 原 俊彦 

副会長 望月 勉 

副会長 後藤明久 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 後藤昭子          

 

 

3 月のデータ 

会員数     11 名 

例会出席         9 名 

            

        出席率       82％ 

 

 

 

 今月のハッピーバースデー 

    

     該当がありません。 

今月のアニバーサリー 

 

4 月 13 日 武藤敏彦＆五子夫妻 

       おめでとうございます 

 

 

 

 

 

富士吉田 孝徳公園にて 



2022 年 3 月第 1 例会報告 

 

2022 年 3 月 11 日(金) 19 時～ 

於；ふれあいセンター 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、武藤＋ま

きちゃん  zoom:三浦 

議事 

・次期会長・役員会報告 

 3/5(土)10 時～17 時と長時間にわたる

zoom での研修会でした。 

 93 名の参加でした。 

 

・第 3 回あずさ部評議会 5/14(土)長野市

ホテルメトロポリタン長野 

 13:00-14:30 評議会 14:30-16:00 懇親

会 会費￥5000 

 参加予定：原２．望月 2．後藤２ 望月

宅 8 時出発予定 

 

・3/13(日)緊急街頭募金活動を甲府よっ

ちゃばれ広場で行うので参加しません

かと甲府 21 クラブ米長会長より案内

あり、山梨 YMCA は今回参加しない。

別途街頭募金する予定 

富士五湖クラブとしても急な話で予定

が合わず参加しない 

 

・5/7(土)第 11 回障がい者フライングデｲ

スク大会について 

 ワイズドットコム、facebook、あずさ部

部長、CS 主査、各クラブ会長宛に 

 日程の変更と協力の案内のメールを流

した（acco） 

 

・神戸ポートクラブより新玉ねぎファン

ドの案内あり 

 昨年同様に富士五湖クラブはファンド

ではなくほしい人が購入 

 1 箱 5 キロ 1000 円＋送料です。原① 

望月② 武藤② 後藤② 三浦確認 

 

・W4W 4/2 に世界同時開催ということで

富士五湖クラブも参加 

 河口湖の遊歩道のゴミ拾い 10 時にワ

イン館駐車場集合 

 

・ウクライナ献金について 

 クラブとしては日本 YMCA 同盟に

￥10000 東日本区ワイズ￥10000 

 その他個人では自由献金とする 

 
 

・これからの例会予定 

 3/25: 3 月第 2 例会 ４/2: W4W(4 月第

1 例会振替) 4/22:4 月第 2 例会 

 5/6: 5 月第 1 例会＆準備 5/7: 第 11 回

障がい者フライングデｲスク大会 

 

 

 

 

次期会長研修会に参加して 

 

望月 勉 

 



３月５日土曜日午前１１時より、次期役

員、会長研修会が ZOOM で行われまし

た。 

会長で２回、役員で４回、カバン持で２

回、今まで研修会に参加しましたが、自

宅でパソコンの前ではもちろん初めての

経験です。役員の皆様は、この研修会の

準備でいろいろ大変だったと思いまし

た。いつの間にか、東日本区であずさ部

が最多のメンバー動だということ、あず

さ部は甲府２１クラブの頑張りで、メン

バーの減少がない部だということです。

７月からは富士五湖クラブがあずさ部長

選出クラブです。この日の会長研修会を

思い出し、部長をしっかりサポートして

いきたいと思いました。 

 

 

 

 

2022 年 3 月第 2 例会報告 

 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2  

zoom:武藤 

議事 

・4/2（土）Week4Waste 

  河口湖町の遊歩道の清掃 

ワイン館駐車場 10 時集合 清掃後に第 1 例会(4/8)振替 

 持ち物 軍手・火ばさみは各自 

     横断幕・ベスト・ゴミ袋→望月 

 参加予定：原 2、望月 2、三浦、武藤、acco 小池さんにも声掛けする 

・5/7(土) 第 11 回障がい者フライングデｲスク大会 

 三浦：4 月に入ったら施設に案内を出す。アキュラシーのみ 

 前日の 5/6(金) 望月宅 5 月第 1 例会兼フライングデスク大会準備 

・5/14(土) 第 3 回あずさ部評議会 

 参加予定：原 2、望月 2、後藤 2、→望月車 

 議案提出 4/20 まで 

 次期部長なので予算案を提出する 

 話し合いでまとめたものを淑子あずさ部次期会計が作成 

・中田新総主事があいさつに来る件 

 4/23(土)が山梨 YMCA 役員交代式 

 4/22(金)第 2 例会 or5/7(土)フライングデｲスク大会のいずれかで案内する 

 原会長から福田主事経由で話してもらう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

4 月 2 日(土) Week4Waste 河口湖湖畔 ワイン館 10 時集合 

4 月 23 日(金) 4 月第 2 例会 19 時ふれあいセンター 

5 月 6 日(金) 5 月第 1 例会 フライングデｲスク大会準備会 19 時望月宅 

5 月 7 日(土) 第 11 回障がい者フライングデｲスク大会 富士吉田パインズパーク 9 時 

 



「あれや これや」 

＜ウッドショック＞ 

望月勉 

昨年 1 月頃から材木代が急騰しています。世間やマスコミでは「ウッドショック」と

いう言葉で、何度か新聞、テレビの記事に出ました。最近ではあまり見かけなくなっ

てきましたが、未だ材木その他の建築資材は値上がりが続いています。例をあげます

と、桧の柱 3 寸 5 分×3 寸 5 分×10 尺（10.5cm×10.5cm×3m）は、この 1 年半で 1

本 2,000 円が 4,500 円、天井や壁の下地材野縁（3cm×4cm×4m）は、1 本 300 円が

今 900 円という倍以上の値段になっています。原因は 1 年前までは、アメリカ、カナ

ダの住宅ブームで、今まで日本に輸入されていたものが北米にまわり、それで材木が

値上がりしていると言っていましたが、今ではロシアのウクライナ侵攻で、輸入材の

2 割を占めていたロシア材が一切はいってこないのです。材木だけではありません。

91cm×182cm 厚さ 12mm のコンパネというベニアは 1100 円が今では 2300 円、基礎

のセメント、屋根材、住宅設備全てが値上がりしています。1 年半前から総体で坪あ

たり 3～4 割程度値上がりしていると思います。今までは使用する 2～3 日前に注文し

ていた材料が、今では見積をする時には注文しておかなければなりません。私も 2,3

ヶ月前からすべて、見積りをする時には注文しています。毎日頭を悩ます日々です

が、施主さんが一番大変です。 

 

≪山梨 YMCA だより≫ 

「新体制となる YMCA」 

山梨 YMCA総主事代理 中田純子 

桜や桃の花が咲き誇り、心豊かにスタートできる素晴らしい季節となりました。足元を見

ると、すみれの紫、たんぽぽ・スイセン・菜の花の黄色、すずらんの透き通った白い花が優

しく咲いています。花々は、いつも変わらずその場で咲き、通る人たちの心を豊かにしてく

れます。山梨 YMCA も２年前にオープンした新館で変わらず 2022 年度を迎えました。しか

し、１２年間総主事を務められた露木総主事が任期満了により退職され、大きな転換期を迎

え、この時・この道が訪れました。 

この春より総主事代理を務めさせて頂き、６月より正式に総主事を務めさせていただき

ます中田純子と申します。先人の皆様が育ててきてくださった山梨 YMCAという巨木に、こ

れからも花を咲かせることができるようスタッフ一丸となり歩みを進めてまいります。 

今後も変わらず YMCAに集う人々が光輝くことができますように、ひとりひとり寄り添う

事業を行ってまいりますので、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。    

 

 

 

 


